



# Familien sind eine wichtige Stütze

Geschenk kann ab sofort in der Familienbildungsstätte abgeholt werden

**NIEBÜLL** Für Familien ist die Corona-Krise mit großen Herausforderungen verbunden. Homeschooling, Home-Office, Kurzarbeit, Arbeitslosigkeit, geschlossene Kitas, fehlendes Schulesen, keine unterstützten Gruppenangebote für Familien mit Babys und Kleinkindern – all das müssen viele El-

tern und Kinder gemeinsam bewältigen. „Aus Anlass des Internationalen Tages der Familie möchten wir allen Familien ein großes DANKE für ihren Einsatz sagen“, sagen Propst Jürgen Jessen-Thiesen und Nicole Saballus (Geschäftsführung DW Südtondern). Die Evangelische Familienbildungsstätte (FBS)

des Diakonischen Werkes Südtondern hat dafür ein großes Banner an das Haus der Familie aufgehängt und zusammen mit dem Familienzentrum Niebüll eine kleine Überraschung vorbereitet. Dieses kleine Geschenk kann ab sofort in der Familienbildungsstätte an den Klöntüren des DW Südtondern im Haus

der Familie und der Werkstatt 1 abgeholt werden. „Wir halten weiter Kontakt, bis wir wieder geöffnet sind und freuen uns auf die Zeit, wenn wir wieder alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer in unserem Haus begrüßen können“, so Kornelia Klawonn-Domin (Abteilungsleitung Ev. FBS Niebüll). (pre)